Versión móvil

Cultura Sociedad Salud Innovación Tecnología



Hemeroteca I Edición Impresa I RSS

HOY 3.1 / 18.1 | MAÑANA 2.1 / 20.3

Ideal W.es tu televisión online...

EDICIÓN: | Granada | CAMBIAR PERSONALIZAR | 10 noviembre 2009 Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Buscar Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente v TV Ocio Participa Blogs Servicios

Noticiascadadía

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Más Actualidad > Noticias Cultura > Viaje al conocimiento

CULTURA-GRANADA

Andalucía España Mundo

'iaje al conocimiento

La Semana de la Ciencia llena Andalucía de actividades y talleres divulgativos durante los próximos quince días 10.11.09 - GUILLERMO PEDROSA | GRANADA

> O Comentarios | Comparte esta noticia » 0 votos

La ciencia es uno de los motores clave para el bienestar social y la calidad de vida, una aventura para el conocimiento que a veces resulta demasiado inaccesible y lejana para la sociedad. Con el objetivo de allanar el camino hacia la cultura científica ayer se inauguró en Andalucía la IX edición de la

La comunidad andaluza acoge más de 250 actividades en su semana científica

Semana de la Ciencia, una serie de actividades y talleres que se extenderán hasta el 22 de noviembre, y que recordarán a la población lo divertido e interesante que puede llegar a ser el mundo de la investigación.

Se trata de una iniciativa europea que promueve en nuestro país la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología y, en Andalucía, la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa. Universidades, centros de investigación, empresas, asociaciones y centros educativos participan en esta mágica semana y organizan talleres didácticos, conferencias, visitas guiadas, exposiciones... para todas las edades.

Asignatura pendiente

«La divulgación ha sido siempre la asignatura pendiente de los científicos», explicó ayer el decano de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada (UGR), Antonio Ríos, en la inauguración de esta semana científica en la provincia. El experto añadió que «los especialistas de la ciencia son los que deben ocuparse de la difusión de sus investigaciones».

Junto a Ríos estuvieron el delegado de Innovación, Francisco Cuenca, y el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, quienes recordaron que todas las actividades que se celebrarán durante estos quince días pueden conocerse a través de la página web: 'www.cienciadirecta.com/semanadelaciencia2009', tanto las que se organizan en Granada como en toda la comunidad.

Así, Andalucía acogerá cerca de 250 actividades que acercarán la ciencia a la sociedad de una manera mucho más dinámica de lo que estamos acostumbrados.

La facultad granadina ha querido dar ejemplo en esta iniciativa y acoge diversos talleres didácticos para atraer a futuros investigadores. Como por ejemplo el organizado por los geólogos, que es capaz de explicar la historia de la vida en 24 horas, enseñar cómo se convierten los organismos en fósiles para convertirse en registros naturales de la historia, y describir cómo se comportan las aguas subterráneas y cómo pueden contaminarse los pozos.

O los talleres matemáticos, que invitan al visitante a poner su destreza a prueba a partir de diversos acertijos y juegos, o incluso de un bingo en el que hay que realizar más de una operación para calcular el número que se canta.

Igualmente, diversos museos científicos de toda la región abrirán sus puertas para el público, expertos de las distintas universidades andaluzas celebrarán conferencias para acercar sus investigaciones a la sociedad, los colegios e institutos organizarán talleres y concursos científicos... De manera que estos quince días son una oportunidad única para conocer la ciencia.

Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad

TAGS RELACIONADOS viaje, conocimiento O Comentarios I Comparte esta noticia » 0 votos Opina Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y Regístrate Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: Login. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Opinión *

idealtv.es

más videos [+1

Accede directamente si tienes cuenta en [+]información

1 de 2

Nombre * y apellidos

Bienvenido a 🕠 💮 es

10/11/2009 10:21

Tres geólogos de la UGR explican a los asistentes el proceso de fosilización de los organismos vivos. / G. P.





LO MÁS LEIDO

«Los policías venían con ganas de bronc... Vacaciones 'anti estrés' por trabajar I.. El carné de albañil, obligatorio en 201... Avelino defiende que en crisis hay que .. La rapidez de los bomberos evita que ar... Tres puntas para un líder.. Al detenido en Cervantes se le imputan ... ¿Telerrealidad real?... El 'yoyó' de Germán Gabriel... Las pintadas, al banquillo.. Baza le retirará a Franco los honores y...

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra

Mecano se reúne para grabar...

LO MÁS COMENTADO LO ÚLTIMO

VIDEOS DE PANORAMA